

ぞう組

3月 プロジェクト活動

主となる発達領域

時間の理解

期待

クラステーマ

小学生になる！！

こんな言葉知ってる？

小学校 ランドセル 勉強 教科書 授業 筆記用具 宿題

今月は「期待」をテーマに遊んできました。保育園生活での思い出や取り組んだことを振り返る中で身体も心も成長したことを感じていました。年長児としての自覚や自信を持ち、小学校へ就学することへの期待も膨らんでいます。

1年間の思い出を振り返ろう！

サークルタイムでぞう組での1年を振り返りました。友達同士でいろいろな経験を思い返し懐かしむ姿がありました。その思い出を絵に残せるよう、作品袋にそれぞれの思い出を描きました。表紙には自分の顔や手形スタンプを押し、思い出のつまったオリジナルの作品袋が完成しました！！

何の思い出描こうかな～



運動会はパラウエーブと跳び箱したっけ？



卒園式に向けて！

ありがとう友達ありがとう
家族のみーんなー♪



毎日卒園式の練習に取り組んできました。卒園式で発表する「お別れの言葉」をグループごとに思い出を振り返りながら考えました。練習を積み重ねていく中で、子ども達の中でも本当に卒園するという実感が湧いてきたようで、お別れの歌を歌いながら寂しくて涙する子もいました。

これから、わたしたちは立派な
1年生になります！

小学校コーナー

保育室内に小学校コーナーが出来ました。ランドセル、教科書、ノート、下敷き、筆箱、小学校になって子ども達が使うものがたくさん置いてあり、目を輝かせて遊ぶ姿がありました。「小学校に行ったら僕は国語の勉強頑張ろう！」と気分はすっかり1年生の子ども達です。



ランドセル、ちょっと重たい～！



今日の宿題しないと！

